

Correction paragraphe projet européen

Le projet européen a été fondé en 1951 par les six pays fondateurs: la France, la République fédérale d'Allemagne (RFA), l'Italie, la Belgique, le Luxembourg et les Pays-Bas. Initialement concentré sur les secteurs du charbon et de l'acier, le projet s'est rapidement développé pour inclure une coopération économique, politique et sociale plus large.

Cette initiative a été cruciale pour favoriser la croissance économique, renforcer l'amitié franco-allemande, maintenir la paix en Europe et accroître la production et les échanges de charbon et d'acier.

Les conséquences de ce projet ont été significatives, avec l'Union européenne devenant une puissance économique mondiale, l'émergence d'une citoyenneté européenne et la mise en place de la libre circulation des biens et des personnes.

Cependant, le projet européen rencontre également des limites, telles que l'euroscepticisme, illustré par le Brexit et la sortie du Royaume-Uni, l'absence d'une armée européenne et le manque de pouvoir fédéral. Malgré ces défis, l'Union européenne continue à œuvrer pour un avenir commun prospère et pacifique.